
50. Generalversammlung der SWISS-ARTG

1.  

 

Anzahl Teilnehmer: 154

148 (96.1%): Ja

1 (0.6%): Nein

5 (3.2%): Enthaltung

 

 

2.  

 

Anzahl Teilnehmer: 153

151 (98.7%): Ja

- (0.0%): Nein

2 (1.3%): Enthaltung

 

 

Wollen Sie das Protokoll der 49. GV annehmen? *

Enthaltung: 3.25%

Nein: 0.65%

Ja: 96.10%

Wollen Sie den Jahresbericht des Präsidenten annehmen? *

Enthaltung: 1.31%

Ja: 98.69%



3.  

 

Anzahl Teilnehmer: 153

146 (95.4%): Ja

2 (1.3%): Nein

5 (3.3%): Enthaltung

 

 

4.  

 

Anzahl Teilnehmer: 153

151 (98.7%): Ja

- (0.0%): Nein

2 (1.3%): Enthaltung

 

 

Wollen Sie den Jahresbercht des technischen Leiters Digital Voice annehmen? *

Enthaltung: 3.27%

Nein: 1.31%

Ja: 95.42%

Wollen Sie den Jahresbeitrag des technischen Leiters KW annehmen? *

Enthaltung: 1.31%

Ja: 98.69%



5.  

 

Anzahl Teilnehmer: 153

149 (97.4%): Ja

1 (0.7%): Nein

3 (2.0%): Enthaltung

 

 

6.  

 

Anzahl Teilnehmer: 153

152 (99.3%): Ja

- (0.0%): Nein

1 (0.7%): Enthaltung

 

 

Wollen Sie den Jahresbericht des TL UKW annehmen? *

Enthaltung: 1.96%

Nein: 0.65%

Ja: 97.39%

Wollen Sie die Jahresrechnung 2019/20 genehmigen und den Kassier entlasten? *

Enthaltung: 0.65%

Ja: 99.35%



7.  

 

Anzahl Teilnehmer: 153

148 (96.7%): Ja

- (0.0%): Nein

5 (3.3%): Enthaltung

 

 

8.  

 

Anzahl Teilnehmer: 153

150 (98.0%): Ja

- (0.0%): Nein

3 (2.0%): Enthaltung

 

 

Wollen Sie den Vorstand für das vergangene Vereinsjahr entlasten und dem Vorstand die Decharge erteilen? *

Enthaltung: 3.27%

Ja: 96.73%

Möchten Sie die sechs Vorstandsmitglieder für die nächsten zwei Jahre wieder in den Vorstand wählen? *

Enthaltung: 1.96%

Ja: 98.04%



9.  

 

Anzahl Teilnehmer: 153

151 (98.7%): Ja

- (0.0%): Nein

2 (1.3%): Enthaltung

 

 

10.  

 

Anzahl Teilnehmer: 153

152 (99.3%): Ja

- (0.0%): Nein

1 (0.7%): Enthaltung

 

 

Wollen Sie HB9GZF, Tony Fux als Kassier in den Vorstand wählen? *

Enthaltung: 1.31%

Ja: 98.69%

Wollen Sie HB9CJD wieder als Präsident wählen? *

Enthaltung: 0.65%

Ja: 99.35%



11.  

 

Anzahl Teilnehmer: 153

151 (98.7%): Ja

- (0.0%): Nein

2 (1.3%): Enthaltung

 

 

12.  

 

Anzahl Teilnehmer: 153

149 (97.4%): Ja

- (0.0%): Nein

4 (2.6%): Enthaltung

 

 

Wollen Sie die beiden Revisoren HB9MDP und HB9SOA wieder wählen? *

Enthaltung: 1.31%

Ja: 98.69%

Wollen Sie dem Jahresprogramm 2020/21 zustimmen? *

Enthaltung: 2.61%

Ja: 97.39%



13.  

 

Anzahl Teilnehmer: 153

151 (98.7%): Ja

1 (0.7%): Nein

1 (0.7%): Enthaltung

 

 

14.  

Anzahl Teilnehmer: 43

Wollen Sie das Budget 2020/21 annehmen? *

Enthaltung: 0.65%

Nein: 0.65%

Ja: 98.69%

Was möchten Sie nur dem Vorstand mitteilen?

 Alle 8 vorangegangenen Antworten anzeigen

Macht weiter so!!!

Danke schön an René HB9CKM.

Ich bedanke mich beim Vorstand für seine Tätigkeit!
Es ist nicht selbstverständlich das sich Persönlichkeiten für ein solches Amt zur Verfügung stellen!

Alles Bestens !! Weiter so !!!

Betr. Bericht HAMNet Link auf die Lägern
Habe ich im Bericht von Patrik nicht erwähnt gesehen oder habe ich Tomaten auf den Augen?
Der Link funktioniert mittlerweile recht gut.
vy 73 de hb9avv

Ich freue mich auf eine gute und konstruktive Zusammenarbeit - yv 73 de Tony, HB9GZF

Ganz gute Idee mit der elektronischen Abstimmung

Ich finde, der Vorstand macht eine hervorragende Arbeit. Ganz herzlichen Dank dafür.

Besten Dank für Euren Einsatz.
Beste 73 de HB9RYZ
Wolfgang

Ich möchte dem Vorstand für die wertvolle Arbeit ganz herzlich danken. 
En liebe Gruess de HB3YZB Hans-Peter.

Euch, dem Vorstand, danke ich für die vorzügliche Arbeit, gerade wegen der eher schwierigen Umstände.

Beste 73
HB9DSN, Benno

Herzlichen Dank

Hoi zäme, das habt ihr gut... nein, sogar SEHR GUT gelöst mit dieser Abstimmungs-Plattform, congrats! Bitte überlegt
euch aber auch, was ihr in einer Situation macht, wenn keine gültige COVID-Verordnung des Bundes eine
elektronische GV zulässt, ihr sie aber doch nicht physisch durchführen wollt. Auch dann sollte eine statutenkonforme
GV möglich sein. Das heisst, dass ihr wohl oder übel die Statuten entsprechend anpassen müsst (oder zumindest
solltet). Aber das soll euer Einsazt zugunsten dieser elektronischen GV nicht schmälern - well done, congrats agn! 
Best 73, Hansjörg HB9DWS

Lieber Vorstand
Ich danke allen für die grossen speziellen und unüblichen Vorstandsarbeiten.
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Dabei denke ich an die Tagungs-Ausschreibungen und Einladungen, welche schlussendlich 
für später aufgeschoben werden müssen und dann sind sie "veraltet" und müssen neu erstellt werden.
Bei den Veranstaltungen wäre ich sehr gerne dabei gewesen, aber...

Ich wünsche euch allen zum Jahresende alles Gute und gute Gesundheit.
(viel zu Früh, aber man weiss nie ....)

Vy 73 de Peter HB9WDH

Vielen Dank für die gute Arbeit!

Danke für den Vorstand für die tolle Arbeit. 

Auch finde ich immer wieder neue Informationen auf Eurer HP. Danke.

Vielen Dank für euren unermüdlichen Einsatz. Macht bitte so weiter.

Ich selbst bin nur SWL aber ich schätze den Verein sehr. Besten Dank an Alle für Eure unendliche Zeit und
Anstrengungen!
Freundliche Grüsse,
Peter Müri
Ziegelweg 15
5200 Brugg

keine

Herzlichen Dank!

Herzlichen Dank für die geleistete Arbeit.
73 Hanspeter HB9DBK

Danke für Euren Einsatz. Eure Entscheidung die GV online durchzuführen finde ich richtig! Schade, das wir uns nicht
gesehen haben. Bleibt gesund !!!

vy 73 de Albert

Ich möchte mich für eure Arbeit bedanken.

Gratulation und viel Mut zur Weiterführung der SWISS-ARTG!
73 de Beat ZS1HB, em HB9DAN

Liebe Kollegen

Herzlichen Dank für eure grosse Arbeit. Ihr habe die die SWISS-ARTG mit kleiner Unterstützung von mir auf diesem
beachtlichen Niveau gehalten. 

best tnx es 73 
HB9MPA, Beat

Danke für eure Arbeit. 73 de Remo HB9TPR

Besten Dank an Alle für die geleistete Arbeit.
Vy 73 Viktor Colombo HB9MF

Ich bedanke mich für die im vergangenen Vereinsjahr geleistete Arbeit und wünsche allen weiterhin gutes Gelingen.
In der Hoffnung auf ein Wiedersehen bei guter Gesundheit.
73 de Karl-Heinz DL9GAB

Ich danke allen, welche dieses Jahr im Swiss-ARTG mitarbeitet haben.
mit besten 73
Felix

wünsch eine starke Coronavirus, damit sie zum Ende kommt

Danke dem Vorstand und allen die zum guten Gelingen des Vereinsjahres beigetragen haben, auch unter den
bekannten schwierigen Umständen, 73 !

Danke für den grossen Einsatz im vergangenen Vereinsjahr!

73, Peter / HB9APC

Vielen Dank für euren Einsatz und gute Arbeit.

----------

Hoi Zsäme. Danke für die elektronische GV. Ich freue mich, wenn wir uns mal wieder beim Tram-Blu (inzwischen
leider ohne Tram) zum Essen treffen oder ev. mal an einem WS oder mal per Telefon. 1. Gut, dass nochmals ein eMail
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15.  

 

Anzahl Teilnehmer: 23

kam wg. elektr. GV .. ich hätte es verschwitzt (läuft einfach alles komisch und kompliziert). Das Gute: ich wäre ja
vermutlich wieder nicht nach Aarau (in's  Nachbardorf) gekommen, wäre die GV abgehalten worden. 2. Die
veranschlagten Minuten waren knapp (und mit meinem Kommentar schrieben natürlich deutlich überschritten
worden). Also allen gute Gesundheit und bis bald. 73 de Ruedi, hb9pqx

Mich würde ein Workshop zu HAMNET interessieren. Danke.-

Was möchten Sie den Mitgliedern und dem Vorstand der SWISS-ARTG mitteilen?

Ich danke dem gesamten Vorstand für das Engagement und die geleistete Arbeit. Macht weiter so!

Ich bedanke mich beim Vorstand für die geleistete Arbeit!

Vielen Dank für Betrieb und Unterhalt der diversen Anlagen, da steckt viel Arbeit und Engagement dahinter! 

73 de Markus, HB9AZT

Danke dass ihr die elektronische Abstimmung ermöglicht habt. Sie war sehr einfach zu Handhaben und erreicht somit
wohl 98% der Mitglieder. Covid19 beschäftig auch mein Alltag, deshalb ist auch das AFU Hobby in diesem Jahr kürzer
getreten. Besten Dank für Euren Einsatz (Vorstand und die vielen Helfer im Hintergrund). 
In eigener Sache: Falls jemand von den Mitglieder ein UKW Peiler baut, würde ich mich da gerne Anschliessen. Ich
möchte gerne mithelfen die Störer auf den UKW Relais ausfindig zu machen.

Vy 73 de Beat, HB9THJ

Herzlichen Dank dem ganzen Vorstand für seine gute Arbeit in diesem nicht einfachen 2020 :-) Auch die elektronische
GV = TOP!!

-

Respekt! Sehr gute Arbeit des Vorstandes auch in dieser schwierigen Zeit!

Was ich gut beurteilen kann, ist der "Auftritt" der SWISS ARTG auf KW. Diesen Service kenne ich als eigener Erfahrung,
aber auch aus Berichten und E-Mails von diversen Funkfreuden im weiten Ausland. Es ist einfach grossartig, was Martin
HB9AUR mit HB9AK jahrein- jahraus leistet. Selbst habe ich mittels VARA-HF und VARA-FM die diversen Relais und
Accesspoints zum Winlink-Netz ausprobiert und genutzt. Eine wirklich tolle Sache. Weiter so, PLS!

Paul HB9AVK
ehem. Vorstandsmitglied in den Gründerjahren

Bleibt gesund & Take care!

Ich begrüsse als Neumitglied alle Mitglieder von SWISS ARTG!
Ich bedanke mich für die Aufnahme als Mitglied.

Gruss aus dem Emmental 
HB9GUJ, Niklaus

Trotz Corona haben doch einige Aktivitäten der verschiedenen Arbeitsgruppen stattgefunden.
Diesen möchte ich meinen herzlichen Dank aussprechen, sie haben ihre Freizeit unserem Hobby geopfert.
HB9BTE Peter

73 Orlando HB9LBR, bleibt Gesund und Munter

Besten Dank für Euren Einsatz.
Beste 73 de HB9RYZ
Wolfgang

Ich möchte René HB9CKM meinen Dank für die immer saubere Rechnung aussprechen. Auch seine Bereitschaft,
Berichts- oder Buchungs-Wünschen (z. B. Rückbau-Reserve) aus dem Plenum nachzukommen, ist nicht
selbstverständlich und bedarf meines besonderen Danks! Mny tnx René es best 73 de Hansjörg HB9DWS

Bleibt dran!

keine

wünsch eine starke Coronavirus, damit sie zum Ende kommt

ein gesundes Jahr 2021

Das Einrichten von DAPNET-Funkrufsendern erachte ich nicht als sinnvoll. Ich kann mir nicht vorstellen, welche Art von
Meldungen Funkamateuren damit übermittelt werden sollten. Auch denke ich nicht, dass es einen Grund gäbe für
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16.  

 

Anzahl Teilnehmer: 15

 

 

Amateure, sich mit einem Funkrufempfänger ausgerüstet fortzubewegen. Die raren Standorte sollten für sinnvollere
Anwendungen genutzt werden!

beste 73 von HB9AAA

beste 73

------------------

nix ..

Danke dem Vorstand der SWISS-ARTG und allen Vereinsmitglieder, die in unermüdlicher Arbeit für den Aufbau, Betrieb
und die Erneuerung der Infrastruktur aber auch für die Organisation des Vereinslebens beitragen. 73 de HB9CQB,
Hannes

-

-

-

-

-

Was erwarten Sie vom 50-Jahr-Jubiläum der SWISS-ARTG?

nil

Flughafen ZRH (Kommunikation, Flugüberwachung, etc.

DIY Bausatz zum 50 Jährigen der Swiss-ARTG. Mit cooler Jubiläumsaufschrift zB. auf dem PCB oder Frontend.
Könnte ein kleiner Helfer für irgendwas sein oder auch was grösseres wie zB. auf dem Funkamateur FA11/20 S920
Miliwattmeter jedoch mit bestückter Platine.
Es könnte jedoch auch ein Werbeartikel sein wie zB. ein Maasstab aus PCB Material wo zB Morsecode, Alphabet oder
Q Code draufstehen sein.

-

Ein geselliger Anlass mit neusten Digitalen-Funkgeräte Demo.

Defensive Planung wegen Covid-19.

Da ich bei der Axpo arbeite, bestünde die Möglichkeit bei Gelegenheit unser Pumpspeicherwerk von Linth Limmern zu
besuchen.
https://www.youtube.com/watch?v=a2I37nnI3Ig

Lass mich überraschen

- Militär Jassbach?
- Militär Bülach?

ein gutes Jahr

das es ein tolles Fest wird.

Ich hoffe, dass wir im 2021 ohne Coronavirus eine GV abhalten können.

Jubiläum mit kleinem Fest später nachholen.

---------------

Ich erwarte nix (d.h. ich habe keine Ansprüche, kann auch nicht garantieren, dass ich komme): macht einfach was,
was funktioniert. Ideal wäre ein gut erreichbarer Standort, wo viele kommen können: mit ÖV, oder im
Individualverkehr (mit Ladestation für die eAutos).
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